



**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO
PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ**

AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR

**ACTA No 008-GAD.P. R AMBUQUI
SESIÓN ORDINARIA GAD. P.R. AMBUQUI DEL 04 DE OCTUBRE DEL 2023**

En la parroquia Ambuquí, cantón Ibarra, provincia Imbabura, previa Convocatoria No. 009-GAD.AMBUQUI-2023, con fecha 02 de octubre del 2023; siendo las 08h15 del día miércoles, 04 de octubre del 2023, en las oficinas del GAD. Ambuquí, con la finalidad de llevar a efecto de Sesión Extraordinaria, con el siguiente detalle del orden del día

1. Constatación del quorum
2. Instalación de la sesión.
3. Lectura y aprobación de actas anteriores
4. Revisión del reglamento Interno del GAD Ambuquí, punto de la jornada laboral de los señores vocales, segunda instancia
5. Resolución administrativa para la contratación del nuevo operador de la maquinaria
6. Informes de gestiones realizadas
7. Asuntos varios
8. Clausura.

DESARROLLO

1. CONSTATACIÓN DEL QUORUM

Por secretaria se constata el quórum y están presentes. cinco vocales, por lo tanto, existe el quórum reglamentario, se adjunta registro de asistencia.

Ing. Daniel Gudiño: Por favor proceda con el siguiente punto.

2. INSTALACIÓN DE LA SESIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA

Ing. Daniel Gudiño: para la instalación de la Sesión ordinaria debemos proceder con la aprobación del orden del día, por favor le solicito señora secretaria efectúe a la lectura del orden del día.

Ing. Somayra Anangonó: procede a dar lectura al orden del día.

Ing. Daniel Gudiño: señores vocales pongo en consideración el orden del día, para su aprobación. De manera unánime se aprueba el orden del día.

Ing. Daniel Gudiño: Con la aprobación del orden del día, compañeros que darles la cordial bienvenida y agradezco la valiosa presencia, queda instalada la sesión ordinaria siendo las 08h15

3. APROBACIÓN DE LAS ACTAS ANTERIORES

Por secretaria se procede a dar lectura de las actas anteriores.

- Acta No 004 del 29 de junio del 2023



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ

AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR

- Acta No 005 del 05 de julio del 2023
- Acta No 006 del 06 de julio del 2023
- Acta No 007 del 7 de septiembre del 2023

Una vez terminada la lectura de las actas el Ing. Daniel Gudiño pone a consideración las actas y manifiesta que si existe algún tema que falta esclarecer dar a conocer en el pleno para la respectiva corrección de las actas, caso contrario se procederá a la aprobación.

Se aprueba las actas con las observaciones mencionadas por parte de los señores vocales y se firma para la constancia del acto.

4. REVISIÓN DEL REGLAMENTO INTERNO DEL GAD AMBUQUÍ, PUNTO DE LA JORNADA LABORAL DE LOS SEÑORES VOCALES EN SEGUNDA INSTANCIA

Ing. Daniel Gudiño. Agotando todas las instancias, mencionarles que el día de ayer previo a la reunión el compañero Fidel y mi persona tuvimos una conversación, tomando en cuenta que el manual de funciones y reglamento que aún no está normado, y agradezco la acotación del artículo 71 del cotoad, mencionarle que solamente los martes no asisto al GAD debido a que realizo oficina en Conagopare. Como ustedes saben todos novatos el reglamento aún no está normado en dicho reglamento constara las jornadas laborales tanto de funcionarios, como administrativo serán jornadas únicas de lunes a viernes de 08h00 a 17h00, entonces el compañero Fidel sigue realizando las averiguaciones, le doy la palabra al compañero.

Téc. Fidel Castro, la idea es estar presente, y agradezco ya que estos son los espacios en los que nosotros podemos tomar decisiones y socializar todas las inquietudes que tenemos, mencionarles que como el manual y funciones aún no está aprobado solicito que este año me permita trabajar los días sábados y desde el próximo año ya los realizaría los viernes.

Sr. Juan García, manifiesta que no tiene inconveniente en que trabaje los días sábados o viernes sin ningún inconveniente, creo que como compañeros debemos darnos la mano

Lcdo. Cristófer Palacios, de igual manera de mi parte no tengo inconveniente, siempre y cuando a futuro no tenemos inconvenientes legales.

Téc. Fidel Castro. El compañero presidente Daniel quedo en realizar las averiguaciones correspondientes, mismo que menciona que realizo las averiguaciones y no habría ningún inconveniente siempre y cuando se cumpla con los horarios establecidos.

Tnlgo. Jesús Cárdenas menciona en reunión anterior ya habíamos tratado este tema donde nosotros ya habíamos aprobado que su día de trabajo se los días sábados ratifico i postura siempre y cuando este normado este apegado a las leyes.

Téc. Fidel Castro. Justamente esa es la base legal, una vez que entre en vigencia el manual de funciones me integrare a trabajar los días viernes de igual manera seguiré trabajando los días sábados.

Ing. Daniel Gudiño Como les mencione compañero. Sr. Juan García que me ayude con un informe de lo que manifiesta el mal uso del vehículo, para tomar de acuerdo a su informe tomar las decisiones correspondientes y correctivos en este tema. De mi parte no tolerare el mal uso o mal versión de los bienes públicos, les solicito su ayuda para fiscalizar a nuestros colaboradores a todos los funcionarios del GAD parroquial, ya que esa es nuestra función.



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ

AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR

Sr. Juan García, menciona que cuando uno emite un informe ya es algo formal y con ello se adquiere responsabilidad.

Tnlgo. Jesús Cárdenas menciona que debemos presentar el documento para realizar una fiscalización adecuada.

Ing. Daniel Gudiño Una vez agotado todas las instancias pasamos al siguiente orden

RESOLUCIONES

Una vez analizado y debatido de manera unánime el pleno del consejo parroquial resuelve que:

Art. 1.- El Téc. Fidel Castro va a cumplir su jornada laboral los días sábados y una vez que entre en función el manual de funciones las va a desarrollar los días viernes.

Art. 2.- El Sr. Presidente Daniel Gudiño cumplirá su jornada laboral todos los días excepto los martes.

Art. 3.- Realizar la fiscalización de manera formal a todo el personal del GAD parroquial y a las funciones del presidente por parte del cuerpo legislativo.

5. RESOLUCIÓN ADMINISTRATIVA PARA LA CONTRATACIÓN DEL NUEVO OPERADOR DE LA MAQUINARIA

Ing. Daniel Gudiño manifiesta compañeros como es de conocimiento de todo el operador de la maquinaria de la zona alta el 28 de septiembre puso la renuncia libre y voluntaria al cargo de operador del GAD Ambuquí. Misma que fue aceptada, y revisando los expedientes del proceso de contratación de operador el segundo puesto recae en el sr. Alex Urcuango, es aquí que tenemos que normar mediante resolución aprobemos el ingreso del operador, Sr Alexander Ribaldo Urcuango no ingresa en la primera convocatoria ya que se solicitó con una edad de 20 años y le falta un poco de experiencia la cual la puede ir adquiriendo con el trabajo que realice. Es por ello que se les convocó a ustedes como cuerpo legislativo conjuntamente con los presidentes de las comunidades de Chaupi y Rumipamba para aprobar el ingreso del nuevo operador sabiendo que el operador tiene 19 años y realizada las averiguaciones pertinentes en el ministerio de trabajo manifiesta que pueden trabajar desde los 18 años; el Téc Fidel Castro acota que nosotros justificaríamos que en la calificación el quedo en segundo lugar de acuerdo al proceso anteriormente realizado.

Ing. Daniel Gudiño agradece a los señores presidentes de las comunidades de Chaupi Guarangui y Rumipamba por asistir al llamado realizado para resolver el tema del nuevo operador. Manifiestarles que en el pleno del consejo parroquial una vez aceptada la renuncia del sr. Diego Montenegro se resuelve que desde el jueves 5 de octubre del 2023 se incorpore a trabajar el Sr Alexander Ribaldo Urcuango tomando en cuenta que ya existió un proceso de contratación y el Sr es residente de la parroquia y vive en las comunidades altas. Los trabajos quedarían con el mismo modelo de trabajo que son 20 días trabajados en cada comunidad, los días no trabajados se entienden que serían por lluvias y daños en la maquina o por calamidades domésticas, no se tomara como día no laborado por que el beneficiario no asistió, no se informó, al ser adquirida con presupuesto participativo es importante darles a conocer a ustedes que son parte de la ciudadanía.

Ing. Daniel Gudiño compañeros una vez analizado y debatido elevo a moción aprobar el ingreso del nuevo operador el Sr. Alexander Ribaldo Urcuango

AG 23



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ

AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR

Juan García, señor presidente agradecer que el operador sea el Sr Alex, y felicitar por la resolución y sigamos trabajando por el bienestar de las comunidades. Apoyo la moción

Jesús Cárdenas, agradece que estos procesos sean transparentes y nos tome en cuenta, y que sea en beneficio de las comunidades mas no de la institución apoyo la moción.

Fidel Castro, menciona que la única manera de lograr los objetivos es conjuntamente con ustedes agradecer y felicitar que alguien de la zona alta sea parte de nuestra institución, que el operador le cuide como propio el bien de la institución. Apoyo la moción

Cristofer Palacios, da la bienvenida a los representantes de las comunidades y les solicita tener más empatía con el operador y paciencia para que vaya desarrollando sus capacidades hasta que logre el 100% de sus habilidades. Apoyo la moción.

Ing. Daniel Gudiño. Una vez escuchado el criterio de parte de las autoridades nosotros ratificamos el compromiso del GAD hacia la comunidad.

Silvio Cabascango, agradece la decisión tomada, ya que nosotros somos agricultores y nuestra preocupación es aprovechar el tiempo para realizar los trabajos, el objetivo es trabajar en conjunto tanto autoridades como las comunidades, nosotros respetamos los procesos y agradecemos la contratación realizada.

Sr. Patricio Urcuango. Agradece la contratación y por la decisión tomada en beneficio de las comunidades no por nosotros como presidentes de las comunidades, si no que ustedes dejen una semilla sembrada la misma para las futuras generaciones.

RESOLUCIÓN

Una vez analizado y debatido de manera unánime con cinco votos a favor se resuelve:

Art. 4.- Realizar la contratación como operador de la maquinaria de las comunidades de Chaupi Guarangú y Rumipamba perteneciente a la zona alta de parroquia de Ambuquí, recae en el Sr URCUANGO URCUANGO ALEXANDER RIBALDO.

6. INFORMES DE GESTIONES REALIZADAS

Ing. Daniel Gudiño en este punto del orden del día sedo la palabra en orden jerárquico para que expongan sus gestiones realizadas en relación al desarrollo y objetivos que perseguimos como GAD PARROQUIAL

Cristofer Palacios.- como es de su conocimiento se ha venido trabajando con los técnicos del MAG y formando comisiones de productividad de mujeres emprendedoras y turismo, en las comunidades de Carpuela y Juncal, nos encontramos con el proyecto de la matriz productivo la cual en la comunidad de Carpuela ya se encuentra en un 85% en juncal un avance del 50% y me falta socializar en las otras comunidades bajas al igual que en las comunidades altas las cuales se ingresaría con el proyecto de los caprinos, comentarle señor presidente que con el compañero Jesús hemos estado compartiendo el computador lo cual se me ha dificultado un poco entregar los informes de las delegaciones no es una excusa, más bien agradecer la apertura y solidaridad de los compañeros, los informes los ingresare por secretaria.

Fidel Castro.- Agradecer este es un espacio para dialogar y poder proyectar acciones futuras, de mi parte mi meta principal es poder conseguir fondos externos, el primer trabajo que he realizado es realizar el proyecto de



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ

AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR

construir piscinas para tilapias, mismo que esta presentado a la Secretaria de Pueblos y Nacionalidades, más bien señor presidente solicitarle si se puede delegar al técnico de proyectos para que realice el seguimiento al proyecto presentado, como segunda gestión he presentado el reglamento de la maquinaria la misma que ya se debatido en primera instancia, de igual manera solicitar que lo revise el técnico para que lo pule y presentar en segunda instancia al consejo parroquial, eh trabajado en capacitaciones, conociendo el campo del arándano, el primer ensayo esta donde el Sr Edgar Rosero y el segundo ensayo donde el Sr. Alfonso Juma, tenemos muchos interesados, lo que nos limita es el presupuesto, en Carpuela una familia está interesada en sembrar 1000 plantas por su cuenta, lo que me interesa con estos proyectos exista generación de ingresos en las familias de la parroquia. También se logró que el Prefecto de Imbabura asista a la comunidad de Chaupi Guaranguí para comprometerle dentro de du PDOT el asfaltado de la vía, así como en la alcaldía, trabajo en la parroquia formado una asociación de emprendedoras el sueño es formar un mercadito en la cabecera parroquial, por otro lado que he tratado con el Sr. Presidente es del tema de puente no puedo intervenir ya que existe un contrato de por medio, señor presidente solicito se me autorice a realizar una reunión ciudadana para ir con una comisión a la prefectura para tratar el tema del puente. También se está realizando el seguimiento del presupuesto del 2021 con un presupuesto de \$ 66000,00 para la construcción de pasos de badenes en la vía san Clemente. Se debe solicitar un insisto para la ejecución de pases de agua de San Clemente. El otro proyecto que no es beneficio solamente de Cochapamba, se está trabajando con Asopran para la construcción de la Feria del productor. El tema del puente es preocupante, es por ello que solicito a la compañera secretaria me ayude con la elaboración de las convocatorias para el día miércoles 11 de octubre 5pm en la cabecera. Esto es lo que eh venido trabajando es por ello que todos debemos arrimar el hombro para trabajar en beneficio de la parroquia.

Juan García. - manifiesta que las gestiones que ha venido realizando es el seguimiento a la construcción de la planta de agua residual por parte del municipio de Pimampiro, por lo cual silicito ponerlo más énfasis para que Enel POA anual del GAD Pimampiro ya se contemple este tema, para ello solicitan se presente una carta de su parte y su presencia para que la planta de tratamiento se lo desarrolle en el próximo año, también me encuentro trabajando en la elaboración de una propuesta de compensación por el tema del relleno sanitario, el presupuesto municipal se debe incrementar debemos presionar por el tema de relleno sanitario para obtener recursos extras para el mantenimiento de espacios públicos, sectores prioritarios o incrementar un comedor para los adultos eso sería un plus para la parroquia por ello solicito trabajar en unión, también estoy elaborando la misma propuesta para el peaje en ello me encuentro trabajando levantando la información de empresas públicas y privadas para solicitar la compensación por el tema de responsabilidad empresarial ya que solamente con los recursos que nos ingresa no podemos solventar todas las necesidades de la parroquia. También estoy elaborando una propuesta ambiental para que estas empresas, sus trabajadores apadrinen con un árbol tanto frutal como forestal, para poder crear una pequeña empresa para que de una u otra manera los jóvenes tengan un ingreso, en un mes a más tardar ya presentare formalmente mis propuestas.

Jesús Cárdenas. – menciona que su informe lo ha distribuido en tres partes salud, educación y deporte; en el tema salud se ha trabajado ene brigadas médicas como son: medicina alternativa y general odontológica y fisioterapia se lo ha venido realizando en Peñaherrera, Juncal, Chota y Ambuquí, también se ha solicitado hacia la dirección de salud que nos han solicitado de los centros de salud como es tener seguridad y un psicólogo de los cuales la seguridad ya está efectivo nada más falta el psicólogo en estos espacios, en educación las técnicas ya se encuentran trabajando en este sector y algo que no teníamos y hemos implementado en esta administración es la licenciada de fisioterapia que ya se encuentra trabajando como plan piloto en las comunidades de Juncal Y Chota, en el tema de educación nos enfocamos en las becas del municipio de Ibarra. Se realizaron los campamentos vacacionales en las comunidades de Juncal, Carpuela Chota y Ambuquí, en las zonas altas se realizó un campamento grupal con las comunidades de Chaupi, Peñaherrera, Rancho Chico y Apangora en un solo día, en el ámbito deportivo he logrado conseguir balones y uniformes como autogestión, se realizó reformas en el Polideportivo de Ambuquí donde como GAD invertimos para culminar el cerramiento para completar la obra.



**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO
PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ**

AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR

7. ASUNTOS VARIOS

No se trató ninguna intervención en este punto por lo tanto se da paso al siguiente punto del orden del día.

8. CLAUSURA.

Agradecer y siempre con el criterio formado como personas y autoridades, creo que todas las reuniones que se eleve desde el punto de vista del ejecutivo siempre son con criterios previamente indagados y consultados. Una vez agotado todos los puntos del orden del día para el que fue convocada esta reunión. Doy por terminada la Sesión ordinaria de la administración 2023 -2027. Se termina la sesión a las 16H04 de la tarde para constancia de lo actuado en fe de conformidad firman la presente acta todos los presentes:

Ing. Santiago Daniel Gudiño Acosta
PRESIDENTE GAD. P.R. AMBUQUI-CHOTA



Ing. Somayra Marcela Anangón Padilla
SECRETARIA GAD.P.R. AMBUQUI

APROBADA: por los presentes

Lcdo. Cristófer David Palacios Maldonado
VOCAL GAD. P.R. AMBUQUI

Tnlgo. Manuel Jesús Cárdenas Montenegro
VOCAL GAD.P.R. AMBUQUI

Tèc. Néstor Fidel Castro Ortiz
VOCAL GAD. P.R. AMBUQUI

Sr. Juan Fernando García Delgado
VOCAL GAD.P.R. AMBUQUI



**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO
PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ**

AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR

REGISTRÓ DE ASISTENCIA REUNIÓN ORDINARIA GAD. AMBUQUI

Fecha: Ambuquí, 4 de octubre del 2023

Lugar: GAD. AMBUQUI

**Ing. Santiago Daniel Gudiño Acosta
PRESIDENTE GAD.P. R AMBUQUI**

**Lcdo. Cristofer David Palacios Maldonado
VICEPRESIDENTE GAD. P. R. AMBUQUI**

**Tèc. Fidel Castro Ortiz
VOCAL PRINCIPAL GAD.P. R AMBUQUI**

**Sr. Juan Fernando García Delgado
VOCAL PRINCIPAL GAD.P. R AMBUQUI**

**Tnlgo. Manuel Jesús Cárdenas Montenegro
VOCAL PRINCIPAL GAD.P. R AMBUQUI**

SECRETARIA GAD. AMBUQUI

Tel: (06) 2698-173

E-mail: gadambuqui2327@gmail.com

Dirección: CALLE GARCÍA MORENO Y SIMÓN BOLÍVAR – FRENTE AL PARQUE CENTRAL DE AMBUQUÍ



**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO
PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ**

AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR

Convocatoria No. 009-GAD.AMBUQUI-2023
Ambuquí, 02 de Octubre 2023

De: Ing. Santiago Daniel Gudiño Acosta
PRESIDENTE GAD. PARROQUIAL RURAL AMBUQUI

Para: Señores

Licdo. Palacios Maldonado Cristofer David
VICEPRESIDENTE GAD PARROQUIAL RURAL AMBUQUI.

Téc. Fidel Castro Ortiz
VOCAL PRINCIPAL GAD PARROQUIAL RURAL AMBUQUI.

Sr. Juan Fernando García Delgado
VOCAL PRINCIPAL GAD PARROQUIAL RURAL AMBUQUI.

Tnlgo. Manuel Jesús Cárdenas Montenegro
VOCAL PRINCIPAL GAD PARROQUIAL RURAL AMBUQUI.

El Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural Ambuquí le **CONVOCA A SESIÓN ORDINARIA** del GAD Parroquial para el día **miércoles, 04 de octubre del 2023 a las 08h00** para tratar el siguiente orden del día.

1. Constatación del quorum
2. Instalación de la sesión.
3. Lectura y aprobación de actas anteriores
4. Revisión del reglamento Interno del GAD Ambuquí, punto de la jornada laboral de los señores vocales, segunda instancia
5. Resolución administrativa para la contratación del nuevo operador de la maquinaria
6. Informes de gestiones realizadas
7. Asuntos varios
8. Clausura.

En espera de contar con su valiosa presencia para los fines legales pertinentes.

Atentamente,



Ing. Santiago Daniel Gudiño Acosta.
PRESIDENTE GAD PARROQUIAL RURAL AMBUQUI.